

## おやじ通信

## “教育文化講演とコンサートの集い”

## 大盛況の内に終了



1月17日(土)、根木内中学校保護者委員会と根木内おやじの会主催、根木内小学校PTA後援の下、根木内中学校で「教育文化講演とコンサートの集い～未来につながる根木内学区～」が開催されました。晴天にも恵まれて、主催者側の見込みを大きく上回る、約300名の方々にご来場頂きました。

講演に先立って、根木内PTAコーラス「ラディーチェ」と、根木内中学校吹奏楽部の演奏で幕を開けました。講演の冒頭は、根木内小学校の田迎校長から、「早寝・早起き・朝ごはん」運動と、家庭学習への取り組みについて。続いて、根木内中学校の井上校長からは、生徒、保護者、そして地域と積極的な関わりを持ち続けたことによる成果と、これからの課題をお話下さいました。

そしていよいよ、元根木内小学校校長で、北海道教育大学教職大学院教授の竹本先生からご講演頂きました。根木内小ご在職時を来場者と共に振り返りながら、「子供の成長に、家庭と地域と学校は何が出来るか」について、最新の研究結果を交えながら、具体的な示唆を投げ掛けて下さいました。

講演の最後、会場のスライドに、一枚の写真が映し出されました。竹本先生が旭川のご職場で大切に保管されている、「教え子や保護者の方々からのたくさんのお手紙」です。人と人が関わりを強めていく事が、いかに価値ある事かを、心に留める象徴的な場面でした。

こうして、会場全体に、言い尽くせない想いを残しつつ、閉会を向かえました。ご来場下さいました方々、ご関係者の皆様、御礼申し上げます。また次の機会をご期待下さい。

## 〈2月の活動予定〉

- 2/17(日) 13時～ おやじの会・小中学校教職員 親善ソフトボール大会 @根木内中グランド
- 2/23(土) 16時～ 定例会@根木内中 → パトロール → 18時～ おやじの広場@「穂」

出欠: 3日前までに對馬さんへ (080-1149-2378 又は [koji.tushima@nifty.com](mailto:koji.tushima@nifty.com))